
 　　　　　　　令和５年２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（２月２８日）

                                                                             　　　５－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　　５番            　　渡　　辺　　康　　平

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　新型コロナウイルス感染症対策について 知　　　　　事 地 域 医 療 課 

       

    　新型コロナウイルス感染症対策における今後のマスクの着

   　用について、知事の考えを尋ねたい。

   

二　医療人材の確保について 保健福祉部長 医療人材対策室 

   

  　　県は、災害時や感染症の拡大期における看護職員の確保に

   　どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

   

三　事務事業のスクラップ・アンド・ビルドについて 総 務 部 長 財 政 課 

   

  　　県は、令和５年度当初予算編成において、事務事業のスク

  　ラップ・アンド・ビルドにどのように取り組んだのか尋ねた

   　い。

   

四  総合計画における施策評価について 企画調整部長 復興・総合計画

  課 

　  県は、総合計画における施策評価にどのように取り組んで   

   　いくのか尋ねたい。

   

  五　福島国際研究教育機構について 〃 福島イノベーシ

  　 ョン・コースト

　　県は、福島国際研究教育機構、いわゆるＦ－ＲＥＩが取り  構想推進課 

　組む原子力災害に関するデータや知見の集積・発信に対し、   

　どのような期待をしているのか尋ねたい。   

   

六　東日本大震災・原子力災害伝承館について 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課 

   長

  　　県は、東日本大震災・原子力災害伝承館における調査・研

   　究をどのように進めていくのか尋ねたい。



                                                                            　　　 ５－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

七　除去土壌等の県外最終処分について 生活環境部長 中間貯蔵・除染

   対策課

  　　除去土壌等の県外最終処分について、処分地選定の前倒し

     を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

   

八　地域公共交通の維持・確保について 〃  生 活 交 通 課 

   

  　　県は、地域公共交通の維持・確保に向け、自動運転の導入

   　にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

九　地域防災マネージャー制度について 危機管理部長 災 害 対 策 課 

   

  　　県は、市町村における地域防災マネージャー制度の更なる

  　活用に向けた周知にどのように取り組んでいくのか尋ねた

   　い。

   

十　沖縄県における県産米の販売促進について 農林水産部長 農産物流通課 

   

  　　県は、沖縄県における県産米の販売促進にどのように取り

   　組んでいくのか尋ねたい。

   

十一　サイバーセキュリティについて   

   

  　　１　県立医科大学の附属病院において、サイバーセキュリ 総 務 部 長 私学・法人課

   　　　ティ対策にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

   

  　　２　県立病院において、サイバーセキュリティ対策にどの 病 院 局 長 病 院 経 営 課

   　　　ように取り組んでいるのか尋ねたい。

   

十二　経済安全保障について 警 察 本 部 長 警 察 本 部 

   　　

   　　　県警察における経済安全保障の取組について尋ねたい。

 



                                                                            　　　 ５－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

十三　極左暴力集団について 警 察 本 部 長 警 察 本 部 

   

　　　極左暴力集団の現状について、県警察に尋ねたい。  

 


